

Erklärung zur Nichtweitergabe glyphosathaltiger Pflanzenschutzmittel an Privatanwender

Die Firma

Hagebau
Holzkirchen

unterstützt den Beschluss des Kreistags vom 19.07.2017, unter der Bezeichnung

„Glyphosاتفreier Landkreis Miesbach“

darauf hinzuwirken, den Einsatz von Glyphosat im Landkreis soweit wie möglich zu begrenzen und möglichst ganz zu beenden. Sie gibt daher folgende Erklärung ab:

1. Die Firma Hagebau Holzkirchen erklärt, dass sie seit/ab 2018 keine glyphosathaltigen Pflanzenschutzmittel mehr an Privatanwender verkauft/verkaufen wird.
2. Das Landratsamt wird oben genannte Firma in eine Liste von Unterstützern des „Glyphosاتفreien Landkreis Miesbach“ eintragen und diese Liste sowie diese Erklärung auf der Internetseite des Landkreises veröffentlichen. Die oben genannte Firma erhält vom Landratsamt eine Datei mit dem Aktionsmotiv „Wir sind dabei! Landkreis Miesbach glyphosاتفrei!“, das sie für sich verwenden kann.
3. Diese o.g. Firma verpflichtet sich, falls sie sich nicht mehr an diese Erklärung hält oder nicht mehr halten will, diese gegenüber dem Landratsamt, Abteilungsleitung für Umwelt, schriftlich zu widerrufen. Die oben genannte Firma wird daraufhin von der unter Nr. 3 genannten Liste gelöscht und verpflichtet sich, das o.g. Aktionsmotiv nicht mehr zu verwenden.
4. Mit dieser Erklärung sind keine Kosten für die o.g. Firma verbunden.
5. Sonstiges.....

13.5.19 den

hagebaumarkt

Holzkirchen GmbH & Co. KG
Industriestrasse 9, 83607 Holzkirchen
Ges. Nr. 174524

Tel.: 08024/909-400 Fax: 08024/909-402

Unterschrift für die o.g. Firma

Walter Brunn